
Leader Français de la carte électronique dans des domaines de pointe tels que l’aéronautique, le ferroviaire, l

a défense, le spatial et le médical, la FEDD, entreprise créée il y a 40 ans se sentait à l’étroit dans ses deux bâ

timents de 3000 m² au total situés à Val-de-Louyre-et-Caudeau. Rachetée par le groupe Agôn electronics e

n 2022, la FEDD se trouvait en plein rebond économique mais avait atteint les limites de ses capacités comm

e l’a expliqué Bruno Picquart président directeur général d’Agôn electronics.

Un investissement de 8,2 millions d'euros

Avec l’intervention du Grand Périgueux et de la Région Nouvelle-Aquitaine, le projet d’extension a pu voir le j

our.

Le Grand Périgueux qui a investi dans ce projet 4,2 millions d'euros a acheté l’usine avec un apport de 4 milli

ons d’euros de la Région Nouvelle-Aquitaine soit un total de 8,2 millions d’euros. L’Agglo loue sous forme de c

rédit-bail, l’usine à la FEDD pour une durée de 15 ans. Période au-delà de laquelle, les loyers versés auront pe

rmis de racheter l’usine tout en permettant à l'entreprise de continuer à investir.

Le déménagement dans la nouvelle usine
s'est fait en quinze jours.
© Service communication Grand Périgueux

ECONOMIE

La nouvelle usine de la FEDD en�n
inaugurée
Jeudi 23 janvier la FEDD inaugurait en présence des élus, personnalités et partenaires commerc
iaux sa toute nouvelle usine de 3000 m² à Val-de-Louyre-et-Caudeau. Un projet à 8,2 millions d’e
uros dont un investissement de 4,2 millions d’euros pour le Grand Périgueux.
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« L’atelier était plein comme un œuf, nous sommes donc allés voir Mo
nsieur Ducène, Monsieur Auzou et Monsieur Rousset et nous étions f
ace à un maire de bonne volonté, un président d’agglomération bâtiss
eur et un président de Région ayant un faible pour l’électronique », Br
uno Picquart président directeur général d’Agôn electronics.
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La FEDD double ainsi sa surface de travail, lui permettant d’avoir une usine de 6 000 m² en ligne ultra moder

ne avec les composants électroniques arrivant d’un côté et le produit Dni (les cartes électroniques) sortant d

e l’autre.

Des équipements modernes

L’opération a aussi permis à l’entreprise de poursuivre ses investissements avec l’achat d’une machine de br

asage dont il n’existe que deux exemplaires en France.

 

Un bâtiment moderne qui améliore aussi la qualité de vie au travail pour les salariés puisque l’usine est silenc

ieuse, lumineuse et spacieuse.

 

Un déménagement en un temps record

Et Didier Roux de rappeler que le déménagement dans le nouveau bâtiment a été un beau déD. «  Nous nous é

tions Dxés un mois pour le faire, sans que cela n’ait de conséquence sur la production et nos fournisseurs et 

nous l’avons fait en quinze jours ».

Un équipement qui permet de répondre aux besoins de croissance de l’entreprise et devrait aboutir à termes

, à la création d’une centaine d’emploi. Une cinquantaine l’ont d’ailleurs déjà été depuis 2022.

« Grâce à un montage innovant on a trouvé la solution. Une fois les tr
avaux Dnis nous avons acheté l’usine pour 8,2 millions d’euros dont 4
millions de la Région et nous la louons sous forme d’un crédit-bail de 
15 ans à la FEDD », Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

« Cette volonté commune montre que l’on peut réindustrialiser nos c
ampagnes », Philippe Ducène, maire de Val-de-Louyre-et Caudeau et 
conseiller délégué du Grand Périgueux

«  C’est un bâtiment moderne avec des panneaux photovoltaïques, u
n système récupération d’eau, et des équipements pour régulier la te
mpérature et l’hygrométrie ce qui est important pour la qualité de ca
rtes », Didier Roux, directeur général de la Fedd.

« Pour doubler une usine de surface dans un secteur ultra-compétiti
f, il faut trouver le bon axe, la bonne niche, la bonne stratégie. Ce proj
et est donc une réussite industrielle, économique, Dnancière et de qu
alité de vie au travail », Alain Rousset président du Conseil régional d
e Nouvelle-Aquitaine.
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255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00
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